
Ata de Reunião – COREMU 07.02.2024 

 

No dia 07 de fevereiro de 2024, no auditório B do Hospital Philipe Phinel, às 14h30, teve 

início a reunião da COREMU, com a participação dos seguintes componentes: Ana Carla 

Souza Silveira da Silva (Residência Multiprofissional em Saúde Mental), Nathaly Pereira 

Dutra Gonçalves (Residência Multiprofissional em Vigilância Sanitária), Águida Maria 

Menezes Aguiar Miranda (Residência Uniprofissional em Cirurgia e Traumatologia 

Bucomaxilofaciais), Jacqueline Oliveira de Carvalho (Residência Uniprofissional em 

Enfermagem de Família e Comunidade), Marcos Aurelio Pinto da Silva (Residência 

Profissional em Enfermagem em Atenção em Terapia Intensiva), Allyevison Ulisses 

Alves Cavalcanti (Residência Profissional em Fisioterapia em Atenção em Terapia 

Intensiva), Carla Oliveira de Castro (Residência Uniprofissional em Medicina Veterinária 

em Vigilância Sanitária), Vania Lucia Monteiro de Carvalho (Representante do gestor 

local de saúde) e Patrícia de Albuquerque Ferreira (Substituta do representante do gestor 

local de saúde) e demais participantes que seguem na listagem em anexo  

A reunião abordou as seguintes pautas:  

1. - Na Residência Multiprofissional em Vigilância Sanitária, discutiu-se a 

comunicação do desfecho da emissão de certificados e históricos dos egressos dos 

anos de 2018, 2019 e 2020.  

2. - Na Residência Multiprofissional em Saúde Mental, foram apresentados pela 

coordenação os seguintes pontos: a data para pagamento das bolsas pela 

prefeitura, a celebração dos 30 anos do programa da SM que será comemorado 

com alguns eventos pela cidade ainda em planejamento, informações sobre a 

organização da formatura e aula inaugural dos R1 2024.  

3. - Na Residência Uniprofissional em Enfermagem de Família e Comunidade, 

foram abordados o estado atual da regularização de vagas do PREFC e sobre a 

situação atual da residente Leiliane.  

 

Jacqueline Carvalho, coordenadora da COREMU, deu início à reunião apresentando 

os seguintes informes: a apresentação dos novos programas, o cronograma de reuniões, a 

publicação do Regimento e Composição da COREMU 2024 e detalhes sobre a formatura 

de 2024. Em seguida deu a palavras aos coordenadores que enviaram pautas para a 

Reunião.  

Na Residência Uniprofissional em Medicina Veterinária em Vigilância Sanitária, 

informou-se sobre o pedido de desligamento da residente Carolina Riesenbeck Gaspar e 

a impossibilidade de reposição de cenários de prática aos sábados após a residência, 

devido a questões contratuais. Contudo, a coordenadora afirmou que vem utilizando os 

sábados em que são solicitadas ações/campanhas para priorizar o pagamento de carga 

horária devida pelos residentes. Foi reafirmado pelos membros da COREMU a 

necessidade do cumprimento da carga horária do programa dentro dos 24 meses da 

residência.  

 Também foi relatado que os Trabalhos de Conclusão da Residência serão retomados 

após o período de carnaval. 



 

A coordenadora da Residência em Multidisciplinar de Vigilância Sanitária, 

Nathaly Dutra, abordou a certificação dos egressos no SINAR dos anos de 2018, 2019 e 

2020, Nathaly reforçou que o fluxo com o GDTA tem funcionado e que os residentes 

estão conseguindo fazer as emissões de boletim e histórico neste fluxo. Aproveitou para 

ratificar os encaminhamentos discutidos na última reunião sobre residentes que deixaram 

a residência.  

Encaminhamento: Nathaly deverá fazer uma consulta as folhas de frequência 

desses residentes para que haja a confirmação do não cumprimento da carga horária  

referente às residentes do Programa de Residência Uniprofissional de Medicina 

Veterinária em Vigilância Sanitária, Isabela Lupia Carvalho, Renata Silva Cabral de 

Souza e Rafaela de Carvalho Pereira da Silva, egressas de 2019 e Ariel Wild Gamal, 

egressa de 2020. Caso esses residentes apresentem a confirmação do cumprimento da 

carga horária e apresentação do TCR, o certificado deverá ser emitido.  

Na Residência em Saúde Mental, discutiu-se o pagamento das bolsas até o dia 15 

de cada mês, O GDTA reafirmou o pagamento do mês de fevereiro no dia 08/02. Ana 

relatou as atividades em comemoração aos 30 anos do programa e explanou sobre a 

situação atual do programa junto ao SINAR. 

Quanto à Residência em Enfermagem de Família e Comunidade, foram 

apresentadas informações sobre o número de bolsas em relação às vagas no SINAR e 

sobre a necessidade de visita do MEC para regularização das vagas e sobre a redução no 

número de residentes que ingressarãoeste ano, permanecendo um quantitativo de 74 

bolsas na turma 2024-2026.  Também foi apresentado pela Tutora Gabriela que Leiliane 

passou pelo Plano de Desenvolvimento da Prática e não obteve aprovação. Após ter sido 

informada sobre a decisão do desligamento, Leiliane deu entrada no INSS. Segue 

afastada. até o recebimento da última parcela do benefício que será em Abril/2024. Após 

esse prazo deverá ser marcado nova perícia pelo INSS para reavaliação médica da 

profissional. Em caso de retorno, possui critério para desligamento.   

 

Em relação aos encaminhamentos, ficou estabelecido que os materiais para a 

formatura, incluindo o nome do orador da turma, dos homenageados e fotos, deverão ser 

enviados até o dia 19 de fevereiro de 2024 para o jornalista Igor que irá organizar as 

apresentações. O regimento interno dos programas de residências em saúde será 

atualizado por cada programa tendo como base o regimento da COREMU, e os programas 

deverão compartilhar seus manuais. A confecção dos crachás dos programas de residência 

ficará a cargo do Programa de Residência em Enfermagem de Família e Comunidade, 

após do envio do arquivo com as informações dos residentes e posteriormente cada 

programa realizará a entrega aos seus residentes.  

 

Após a apresentação conduzida pelo jornalista Igor Cruz. Ficou estabelecida que 

a cerimônia de formatura será personalizada para cada programa de residência, com 

elementos visuais (fotos) e homenagens específicas. A sequência para as homenagens no 

cerimonial iniciará pelas unidades de formação das residências médicas e posteriormente, 

seguirá com os programas de residência multi e uni profissionais. As unidades formadoras 

escolherão um residente para prestar a homenagem e um representante da COREME 



receberá a homenagem em nome da unidade. Os programas uni e multi também deverão 

escolher um residente representante de cada programa para fazer a homenagem a uma 

pessoa escolhida pela turma.  

 

 A reunião encerrou às 16h e 55min.  






